

Chers collègues, chers amis,

J'ai l'honneur de solliciter vos voix pour la première fois, à l'élection au Conseil d'Administration de l'ARTP. Mes activités de recherche sur le cancer de la prostate ont débuté en 2007 quand j'ai rejoint l'équipe d'Olivier Cuvillier à Toulouse dans le cadre de mon postdoc. Aujourd'hui, 16 ans sont passés, et entretemps je suis devenue maître de conférences en Biochimie à l'université Claude Bernard Lyon 1(UCBL) en septembre 2013.

J'évolue au sein de l'UMR CNRS 5246 ICBMS (Institut de Chimie et Biochimie Moléculaires et Supramoléculaires, UCBL) où je développe toujours une thématique autour du cancer de la prostate sur le rôle du métabolisme lipidique et les exosomes dans la progression tumorale et la métastase osseuse.

Je participe depuis 2007 à la journée scientifique de l'ARTP et je tâche de faire participer mes doctorants chaque année. Je souhaite faire partie du conseil d'administration de l'ARTP pour faire vivre l'association, lui donner du dynamisme et élargir les connaissances scientifiques sur le cancer de la prostate en France et à l'international.

Le plus important pour les années à venir est d'augmenter le nombre d'adhérents à l'ARTP en maintenant un tarif raisonnable des cotisations permettant l'adhésion des jeunes chercheurs (postdoctorants et étudiants). Nous savons que le contexte est difficile en ce qui concerne les aides venant des industriels qui représentent l'essentiel du budget de l'association. A ce titre, solliciter le soutien institutionnel de l'INCa (cancéropôle local), de la Ligue ou de l'ARC pour notre journée scientifique annuelle devrait être renforcé. Améliorer la visibilité de l'association auprès du grand public (via des représentants locaux de l'ARTP) devrait aussi être un objectif prioritaire pour augmenter la capacité financière de l'ARTP.

L'ARTP devrait ainsi être en mesure de continuer à proposer les subventions de recherche aux projets et l'aide à un master 2 Recherche annuellement, et dans l'idéal un financement de thèse chaque année. Il serait aussi opportun de proposer une participation financière de l'ARTP aux inscriptions aux congrès hors de France, donnant ainsi plus de visibilité internationale.

Je vous remercie pour l'attention que vous porterez à ma première candidature pour le conseil d'administration de l'ARTP et je vous assure de mon investissement sincère pour notre association.

Très cordialement,

A handwritten signature in blue ink, reading "Delphine Buzuela", enclosed in a blue oval. Below the oval, there are several horizontal lines and a flourish.